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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a 
través de sus organismos correspondientes, implemente las medidas necesarias para satisfacer las 
demandas de las y los estudiantes del Instituto Número 24 "Héroes de Malvinas", de la ciudad de 
Villa Gobernador Gálvez, departamento Rosario, en relación a becas, corredores seguros, medio 
boleto y una sede unificada. 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Las demandas de estudiantes preocupadas y preocupados por profundizar y mejorar la educación 
pública deben ser atendidas aunque aparezcan al filo de un período gubernamental. 

Por eso nos hacemos eco de los reclamos presentados por los integrantes del Centro de 
Estudiantes del Instituto Superior número 24 "Héroes de Malvinas", de la ciudad de Villa 
Gobernador Gálvez, departamento Rosario. 

En una reunión mantenida con la coordinadora pedagógica de la Región VI, Liliana Barbieri, el 
Centro exigió becas, medio boleto educativo, un edificio único para la institución y que se 
terminen las "zonas liberadas" para el delito, según apuntaron los medios de comunicación que 
amplificaron el pedido de las y los estudiantes. 

Emanuel D'Angelo, presidente del Centro de Estudiantes, recordó que luego del receso de 
invierno se registró "un fuerte abandono de los estudiantes, principalmente por la crisis 
económica que atraviesa el país". Un fenómeno que incluso se profundizó luego de las 
elecciones y la gran devaluación. 

En este marco, "las becas otorgadas este año no alcanzaron para todos los estudiantes que las 
necesitan, mientras que aquellos que las tienen, el monto que cobran es insuficiente". 

D' Angelo lanzó un desesperado pedido "al ministerio para que dé una respuesta urgente a fin de 
que los estudiantes no abandonen las clases, máxime a esta altura del año, que se están cursando 
los últimos exámenes". Y exigió que la cartera educativa tome el problema de la seguridad en la 
puerta del instituto, ubicado en Pablo Iglesias 2225 de Villa Gobernador Gálvez. "La semana 
pasada volvimos a colocar el reclamo e hicimos una sentada en la puerta de la institución por los 
robos que se produjeron a docentes y estudiantes, creemos que este también es un motivo de 
deserción porque los estudiantes tienen miedo de ir a cursar" afirmó. 

El Instituto Superior Nº 24 es el único terciario que funciona en Villa Gobernador Gálvez. Allí se 
dictan tres profesorados (educación inicial, primaria y tecnología), y cinco tecnicaturas (recursos 
humanos, gestión de las organizaciones, logística, higiene y seguridad, y tecnicatura en 
alimentos). Tenía 1.800 matriculados, pero según el Centro de Estudiantes, se redujeron a la 
mitad después del receso y, sobre todo, de la crisis posterior a las Paso. 

Por estas razones les pido a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación. 
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